

Depuis 23 ans, Naïma Boumedine est un pilier important pour le développement des centres de la petite enfance (CPE), plus particulièrement, le sien où elle a été directrice générale pendant 21 ans. Elle y a débuté comme chargée de projets dans une garderie pour ouvrir deux nouvelles installations. Elle y prit goût, car ce poste correspondait à sa double formation: en psychologie et science économique.

Rapidement emballée par ce travail, elle devient directrice générale et construit les deux installations, puis une troisième, une quatrième, et une cinquième installation à une époque où il était rare que les CPE en aient deux. Toujours à la fine pointe de la recherche en matière du développement de l'enfant et pour les enfants à besoins particuliers, ces installations deviennent les pionnières du service de garde sur appel, complémentaire avec celui à temps partiel et temps plein. Ce service novateur offre la possibilité aux parents de réserver une place sporadiquement, s'adaptant à leurs besoins.

De plus, divers partenariats, tels que ceux avec le CLSC de Longueuil-Ouest, l'Envol et le Carrefour Le Moutier, ont permis d'offrir des services de garde pour faciliter l'intégration des parents au marché du travail, à la francisation et au retour aux études. Naïma souligne que les CPE sont un apport inestimable pour le travail des femmes. Ils permettent aux femmes de sortir de la pauvreté et de l'isolement.

Suite à une allocution de Nancy Neamtan, femme influente dans le domaine de l'économie sociale et solidaire, Naïma a pris conscience de la finalité sociale des CPE. Ce penchant social lui tenait déjà à cœur, mais c'est là qu'elle a pris conscience de puissance de l'économie sociale dans la réponse aux besoins des communautés. Le but des CPE consiste principalement à répondre aux besoins des femmes qui souhaitent retourner sur le marché du travail ou d'aller étudier en confiant leurs enfants à des milieux éducatifs qui favorisent leur développement. Naïma a donc commencé dans le comité du Pôle Agglo qui faisait partie du CLD, jusqu'à ce qu'il s'incorpore.

De 2011 à 2021, Naïma a siégé au Pôle Agglo pendant 10 ans. Depuis ce jour, Naïma Boumedine est fière de faire partie de la grande famille de l'économie sociale. Dès qu'elle en a l'occasion, dans différentes rencontres, elle souligne l'appartenance du réseau des CPE à l'économie sociale et insiste sur l'impact social de leurs actions.